



ウォーキングでリフレッシュ

▶町の景観を見下ろす最高のロケーション

3月27日、教育委員会と体育指導委員の主催でウォーキングが行われました。今回は、長谷寺から六ヶ岳の山頂までの行程を13人の参加者で、体育指導委員の指導のもと山頂を目指しました。天気は絶好のウォーキング日和、頂上についたころには少し汗ばむ程度に気持ちのよい汗を流した参加者たちでした。参加者の一人、小濱誠勝さん(小牧)は「初めてウォーキングに参加しました。こんなに近くに景観の良い所がありビックリ!! 体力増進も図れ、また参加したいと思います」と話してくれました。参加者には楽しいウォーキングになったようです。

隣保館だより佳作に入賞

▶読みたいなと思ってもらえるように

平成22年度の全国隣保館だよりコンテストで舟川隣保館が発行している隣保館だよりが佳作に入賞しました。応募作品382点の中から19点の入賞作品が選ばれ、最終審査で佳作に入賞。「隣保館では、隣保館の存在を広く認知してもらうことと、人権問題の具体的な解決を訴えていくために基本的に隣保館だよりを作成しています」と担当の田中さん。これからも誰もが理解しやすい紙面づくりを考え、人権啓発を推進していきたいと今後の取り組みについて語ってくれました。



地域貢献活動部門賞

▶青少年健全育成をととした活動が評価

NPO法人南陵塾が平成22年度ふくおか共助社会づくり表彰で地域貢献活動部門賞を受賞しました。南陵塾は、昭和50年代後半に全国で学校が荒れていた時期に、これを憂いた教諭3人が作ったクラブを前身とし、以後25年間、地域において「和太鼓演奏」を通じた青少年育成の取り組みを行ってきました。現在の活動は、南陵太鼓だけにとどまらず、通学合宿や野外レクリエーション活動等幅広く青少年育成活動の取り組みを行っています。ボランティアも100人を超え、地域と一体となった活動が評価されたものです。



なかむらみゆう
中村心優ちゃん
平成20年5月12生まれ
みーちゃん3歳のお誕生日おめでとう。お姉ちゃんになり、甘えられなくて寂しいときもあるけれど、弟の面倒をよく見てくれてありがとう。日々の成長を心からうれしく思っています。これからも元気一杯!! 素敵な笑顔でみんなを幸せにしてね(父 広孝さん、母 しのぶさん・中山)



きたはら たける
北原 豪くん
平成22年5月16日生まれ
豪、1歳のお誕生日おめでとう。これからも笑顔いっぱい、優衣ちゃんと仲良く元気に大きく育ってね。(父 康文さん、母 千明さん・中山)



ふくもと るな
福本琉南ちゃん
平成22年5月17生まれ
琉南ちゃん。1歳のお誕生日おめでとう♡琉南ちゃんのお顔でみんながにこにこです。これからも元気にすくすく育ってね♡(母 裕子さん・室木)



ほりもと
堀本みすずちゃん
平成21年5月18日生まれ
みすず2歳のお誕生日おめでとう!! いつもみんなの心を和ませてくれてありがとう♡これからも元気で明るく素直な女の子に育ってね!!(父 信義さん、母 供子さん・新延)

元気にお返事できました

▶ 4月は入学式シーズンです



4月12日、町内の小学校で入学式が行われました。今年の小学校の新1年生は122人。みんな希望に満ちた顔をしていました。写真は剣北小学校での入学式の様子です。担任の先生からひとりずつ名前を呼ばれ「は〜い」と大きな声で返事をする新1年生たち。新たな生活がスタートしました。校長先生とは、「はやね」、「はやおき」、「あいさつ」の3つの約束をしましたね。これからは規則正しい生活を送り、たくさんのお友だちをつくってくださいね。そして大きな夢をかなえていってね。

東日本大震災被災地への復興応援

▶ みなさんの支援が日本の復興につながります

3月11日、14時46分18秒に日本の三陸沖、深さ約24km(暫定値)で発生したマグニチュード9.0の海溝型地震が発生しました。この地震による被害は津波や火災による人的被害のほか、液状化現象や地盤沈下など、日本国内観測史上最大の世界第4番目の巨大地震となりました。さらには福島第一原子力発電所事故に伴う放射性物質漏れなど、現在も余震等による被害が増大しています。そこで鞍手町は社会福祉協議会と連携し、公共施設に募金箱の設置や街頭募金を行っています。また、鞍手町区長会も各世帯への義援金をお願いの募金活動に取り組みされるなど多くの支援をいただいています。さらには支援物資の調達にも町民のみなさんにご協力をいただいているところです。4月20日現在の義援金は次のとおりです。なお、紙面上お一人お一人のお名前を掲載することができないことをご了承ください。多くの皆さんの支援は被災地の人たちへ日赤募金や中央

共同募金会を通じて配分されます。義援金の受付は今後も社会福祉協議会や福祉人権課を通じ行っています。なお、支援物資についても多くの支援

◆ 4月20日現在の義援金の総額

公共施設の設置募金箱	384,865 円
街頭募金	257,961 円
区長会を通じての義援金	3,559,773 円
企業・団体や個人からの義援金	7,382,600 円
合計	11,585,199 円

をいただきましたが、予定分を確保できたということで、現在、受け入れを中止しています。皆さんのご協力ありがとうございました。

春の六嶽神楽奉納

▶ 伝統文化の継承を……

4月3日、室木の六嶽神社で恒例の六嶽神楽が奉納されました。この日は、芝田 章宮司の指導を受けた小学4年生から専門学生の舞い方たちが、日ごろの練習の成果を披露。子どもたちものびのびと優雅に舞いを納めました。舞い方の最年長は19歳の後藤優介さん(室木)。「神楽を舞い始めて、10年目の節目を迎えますが、どの舞も意味を考えて表現するところに神楽の難しさがあります。これからも、この神楽の伝統を伝えていきたいです」と文化財を継承していく意気込みを頼もしく話してくれました。また、今年も室木小学校の6年生が六峰太鼓の演奏を披露し、観客から拍手を浴びていました。



すくすく日記

5月生まれ

Happy birthday to you.



お待ちしております

お誕生日の記念に、かわいいお子さんの写真を広報「すくすく日記」のコーナーで紹介しませんか。毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。6月生まれば、5月11日(水)までに電話で役場総務課 ☎42局2111番へお申し込みください。



きたむらじゅり
北村樹理ちゃん
平成20年5月1日生まれ

樹理ちゃん3歳のお誕生日おめでとう☆日々成長する姿を見ると、とてもうれしいです!!いつも笑顔の樹理ちゃんに元気をもらいます☆友だちをたくさんつくって優しい子に育ててね☆(父 貴英さん・上木月)



しのほら しょう
篠原 翔くん
平成20年5月5日生まれ

翔ちゃん3歳のお誕生日おめでとう。いつも元気に走り回り、ニコニコ笑顔の翔ちゃんにまわりのみんなは元気にさせられます。これからも素直で優しい男の子に成長してください。(父 武さん、母 加奈恵さん・弥生)



いまいさな
今井紗菜ちゃん
平成20年5月9日生まれ

☆3歳のお誕生日おめでとう☆おしゃべりがとても上手になり、毎日紗菜とお話するのがとても楽しいです。保育園にも毎日元気に通い、いろいろなことを頑張っている姿にお父さんもお母さんも元気をいっぱいもらいます。ごはんをたくさん食べてこれからも元気に成長していってね!!(父 茂幸さん、母 恵美子さん・中山)